
2024年6月7日（金）　12：30～13：30

司会者：岡田　健裕君・柴田　勝久君

ソング：「君が代」 「奉仕の理想」

ニコボックス委員会：成瀬 清二君

親睦活動委員会：河田 光司君

社会奉仕委員会：荻須 篤君

ゲスト及びビジター：畔柳　智美様　安城市心身障がい児を持つ親の会　ひまわり会　会長

三戸　夏居様　安城市心身障がい児を持つ親の会　ひまわり会　事務局

水谷　菜穂様　安城ホームニュース

 

■会長：戸谷　央
■幹事：大坪　久乃
■クラブ会報：野田敏男・寺部暁・市川護・前沢宏允

・　社会奉仕顕彰表彰式　　安城市心身障がい児を持つ親の会　ひまわり会

✿　今月のお祝い

■ 幹事報告

戸谷　央会長■ 会長挨拶

【本日のセレモニー】

大坪　久乃幹事

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

■創立日：S33年1月10日

■RI加盟認証日：S33年2月6日

【 2024/6 第1例会 】

第3179回例会

出席報告者：石川 徳重君

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率

51名

32名

78.20%

2023-24年度 ： RIテーマ

「世界に希望を生み出そう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「夢と誇りを持ち、

未来に向けて共に歩もう！」

会員誕生日 ２名

婦人誕生日 ３名

結婚記念日 ３組

1. 本日例会終了後に例会場にて8月開催の演奏会の練習を致しますので、演奏会参加の方は例会場にお集まりください。

2. 本日18：00～ 歴代会長会議を川本にて行います。

3. 6/11（火） 18：30～すず岡にて、ゴルフ部会総会を行います

4. 6/12（水） 11：30～碧信会議室にて記者懇談会を行います。

5. 新会員候補者をご案内します。異議のある方は7日以内に理事会に申し出てください。

6. 次年度7-9月の例会出席確認表の提出を宜しくお願い致します。

7. 会員名簿の校正を各自でお願いいたします。変更訂正ある場合のみ事務局に提出ください。6/21〆切

8. ゴルフ部会より 安城RCゴルフコンペ取り切り戦 優勝は市川 護君でした。

次年度合同委員会

5/31（金） 鯛常分店にて

次年度合同委員会が開催されました。

顕彰状贈呈式

本日、顕彰状贈呈式を開催致します。

（安城市心身障がい児を持つ親の会 ひまわり会様）

安城RCゴルフコンペ
5/25（土） ロイヤルカントリークラブにて

安城RCゴルフコンペ 取り切り戦が開催されました。



　

■　出席委員会

■　職業分類委員会

■　雑誌委員会

　

　

■　会員選考委員会

　出席委員会・職業分類委員会・雑誌委員会・会員選考委員会・会員増強委員会
　プログラム委員会・公共イメージ向上委員会・クラブ会報委員会・ロータリー情報委員会
　ニコボックス委員会・会場委員会

◆　クラブフォーラム事業報告発表

金子　和弘君

恒川　憲一君
 

赤木　禎行君

細井　英治君

本年度職業分類委員会では、2名の新入会員の方々の職業分類をしました。

新入会員

2023.7.28入会 伊藤 昌悟 住宅建設業

2023.10.27入会 杉山 邦雄 倉庫業

委員(副) 辻隆士・市川 護

本年度出席委員会では、例会時の窓口として明るく元気よく、笑顔でお迎えする事を目標に掲げ、委員会メ

ンバー全員で活動してまいりました。

その中でも、積極的に挨拶を交わし、多くの会員の皆様を笑顔で迎えることができたと思います。

いつも早い時間集まり、協力していただいた委員会メンバーに心より感謝申し上げます。

一年間、本当にありがとうございまいした。

委員(副) 石川徳重・堀 真也・伊藤昌悟・杉山邦雄

ロータリアンの義務の一つに「ロータリーの友」購読があります。

今年は、ベテラン会員の方にお願いして、毎月「ロータリーの友」の抜粋記事をご案内することができました。

ロータリー会員の三大義務の一つである「会員誌の購読」については、前の抜粋記事のご紹介と合わせて、

「ロータリーの友」月間に「ロータリーの友」についての説明資料を配布させていただきました。少しでも皆さん

の理解のヒントになっていれば幸いです。

また、年初に目標とした「ロータリーの友」への掲載については、「安城七夕飾り作成体験とポリオ根絶ＰＲ」

の記事を掲載していただくことができましたので、何とか年初の目標は達成できたものと思います。

皆様の多大なるご協力をいただきありがとうございました。

委員(副) 内藤教恵

会員選考委員会は、会員増強委員会より推薦された入会候補者がロータリアンとして相応しいかどうかを

検討して理事会に報告します。

ロータリアンとして、地域社会に対して奉仕の心を持っているか、風評は良いか等、様々な角度から審査して

います。入会していただきました優秀な新会員の方々には、今後のご活躍を祈り委員会報告とさせて頂きま

す。

委員(副) 丸山光夫



■　会員増強委員会

　

■　プログラム委員会

　

■　公共イメージ向上委員会

　

■　クラブ会報委員会（IT委員会）

　

榮　圭士君

永谷　文人君

横山　真喜男君

野田　敏男君

委員会として安城ロータリーを対外的に発信できた事業としては３つありました。一つ目は毎年恒例の対マ

スコミに対しての年度計画発表です。二つ目三つ目は荻須委員長の社会奉仕委員会事業の七夕と奉仕団

体に対する補助金贈呈事業の二つです。七夕ではポリオ根絶のための募金活動とインターアクトの協力を

得て青少年の健全育成を目的としたイベントの開催と奉仕団体への補助金贈呈事業（障害児童を子に持つ

ひまわりの会）の記事を中日新聞西三河版にアップしていただきました。

これで公共イメージが向上できたのかは甚だ問題ではありますが委員会の報告と致します。

委員(副) 成瀬介宣

１．報告

毎回の例会内容を適切にかつ、閲覧される方々が興味深く持って頂けるような内容を念頭に、１年間活動

して参りました。

例会が開催される以上、必ず業務が発生する大切な業務ですが、委員や事務局、皆様の御協力のお陰で

やり遂げる事が出来ました。

１年間、ありがとうございました。

委員(副) 寺部 曉・市川 護・前沢宏允

今年度、会員増強委員会では会長方針やテーマから未来というテーマをもとに安城ロータリークラブの未

来を担う若い力を増強するという意味で40代、50代の方を中心に委員会メンバー共々、勧誘活動をして参

りました。

結果、今年度新入会員は2名にとどまり、勧誘での成果はゼロでした。

任命していただいた会長はもとより期待してくださった会員の皆様方には大変申し訳なく思っております。

ただ次年度、さらにその先も地道に活動を続けていけば今年度は躊躇された方も近い将来、入会してくれ

そうな手ごたえを感じております。

候補者をご紹介頂いた皆様、委員会のメンバーに感謝を申し上げ事業報告とさせていただきます。

委員(副) 石川義典・辻 隆士

今年度のプログラム委員会は、次の行事を行ってまいりました。

1. 例会の充実

「出席してよかった」と思われる例会の開催に留意してきました。

2. 鈴木がバナーエレクの卓話の実施

彼のこれまでの活動への動機などについて、「極めて有用」な話が聞けました。

「こんな方もロータリアンなんだ」と思った方もいると思います。

3. 矢野きよみさんの卓話の実施

限られた予算の中、書家・パーソナリテイ等多彩な活躍をしている、矢野氏を招いて卓話を実施しました。

例会に参加した方々は、彼女のパワフルな言動・行動に共感を覚えた事と思います。

他のプグラム委員の方のご協力に感謝いたします。

委員（副）原 敏城



■　ロータリー情報委員会(研修委員会)

　

■　ニコボックス委員会

　

■　会場委員会

深津　正則君

成瀬　清二君

沓名　一樹君

情報委員会は新入会員の皆様にロータリーに入会して良かったと思って頂けるようにアシストすることが

使命で、入会時に会員の義務、委員会活動、規約等について概要説明はしましたが、今年度入会の伊藤

君、杉山君はじきにロータリアンとして順応し活動していますので委員会としてサポートする必要もありませ

んでした。

9月に伊藤君、10月に堀君にイニシエーションスピーチをしてもらいました。

3月に入会3年未満の会員の方々と会長、幹事、情報委員会の石川さん、奥田さんとロータリーについて酒

食を共にしながらファイアサイドミーティングを実施しました。

会員の皆様のご理解、ご協力により滞りなく進行できました。この一年間情報委員会へのご支援、ご協力に

感謝申し上げます。

委員(副) 石川義典・奥田法行

会員の皆様の御協力、ご理解の下でニコボッツ委員会の役割を果たす事が出来ました、不慣れな私に委

員長職を務められたのも委員会メンバー副委員長大見さん、寺田さん山口さん、小野田さんに助けられ任

期を務めることができました。

例会に於いては、皆様から頂いたメッセージを朗読するにあたり、色々な内容のメッセージに対してどの様

に表現して読み上げたら良いかなど、模索するうちに１年が終わってしまい、申し訳ございませんでした。

そんな中でも、皆様の志しを頂く中、多額に頂く方も多く目標金額を超えることが出来ました。

大切で極めて多額の活動資金となりました。ニコボックス委員会一同感謝申し上げます。

1年間ありがとうございました。

委員(副) 大見 宏・寺田孝司・山口佳久・小野田真代

2023年度、会場委員会の委員長として、務めさせていただきました。会場委員会は、会員同士の親交を図

り、楽しく快適で充実した例会の運営を行うという事で、役員各位、各委員会との連携を図り、会場の設営

や例会のスムーズな司会進行を心掛け、クラブの活性化に繋がるように努めて参りました。そして、ゲスト、

ビジターの方に対して、おもてなしの心で接し、快適に過ごしていただけるよう努めました。

不慣れな所もあったかと思いますが、皆様のご理解とご協力のもと、スムーズで楽しい会場運営ができた

かと思います。

こういった経験を経て、ロータリアンとして、会場運営を行う大変さを理解する事ができました。会場委員長

の機会をいただき、誠にありがとうございました。

委員(副) 岡田健裕・柴田勝久・前沢宏允


